

Leseprojekt der Schule am See – Ein gemeinsames Vorweihnachtserebnis

In der Vorweihnachtszeit haben sich die Schülerinnen und Schüler des Hogwarts-Lernhauses der Schule am See mit viel Engagement und Freude einem besonderen Leseprojekt gewidmet. Die Kinder der vierten bis sechsten Schulstufe lasen verschiedene weihnachtliche Geschichten und bereiteten sich auf zwei sehr besondere Vorlesestunden vor – eine im Seniorenheim Sene Cura und eine im Kindergarten Wallstraße.

Am 6. Dezember war es dann endlich so weit: Zwei Schülerinnen und Schüler machten sich auf den Weg ins Sozialzentrum Sene Cura. Dort wurden sie herzlich erwartet. Schon beim Betreten der Station merkte man die Aufregung der Kinder, die sich jedoch schnell legte, als sie von den BewohnerInnen freundlich begrüßt wurden. Mit einem Lächeln und viel Elan begannen die Kinder, zwei festliche Weihnachtsgeschichten vorzulesen. Die Geschichten entführten die BewohnerInnen in eine Welt voller Weihnachtszauber und stimmten sie auf das bevorstehende Fest ein. Sowohl für die Kinder als auch für die Seniorinnen und Senioren war diese Vorlesestunde eine bereichernde Erfahrung. Sie erlebten, wie es ist, anderen eine Freude zu bereiten und somit den Alltag zu verschönern.

Nur eine Woche später stand ein weiterer Höhepunkt des Projekts an: Der Besuch im Kindergarten Wallstraße. Acht motivierte Schülerinnen und Schüler nahmen mit großer Vorfreude an diesem besonderen Ereignis teil. Sie hatten sich im Vorfeld intensiv mit vier weihnachtlichen Kinderbüchern auseinandergesetzt, die sie mit viel Liebe ausgewählt hatten. Mit Begeisterung und viel Empathie wurden die Geschichten vor den neugierigen Kindergartenkindern vorgelesen. Schnell verbreitete sich eine zauberhafte vorweihnachtliche Stimmung. Die kleinen ZuhörerInnen lauschten gebannt den Erzählungen von Bieberkindern, Waldtieren und anderen festlichen Abenteuern. Besonders schön war, dass zwei Mädchen eine Geschichte nicht nur auf Deutsch, sondern auch auf Türkisch vorlasen, was bei den Kindern sehr gut ankam und für noch mehr Vielfalt sorgte.

Das Projekt war ein voller Erfolg – und das nicht nur für die Kinder, die mit Stolz und Freude ihr Können unter Beweis stellten, sondern auch für die Senioren und die Kindergartenkinder, die sich von der festlichen Stimmung anstecken ließen. Für alle Beteiligten war es eine wertvolle Erfahrung, die zeigte, wie kraftvoll das gemeinsame Erleben von Geschichten und das Teilen von Freude sein können. Besonders in der Vorweihnachtszeit, wenn das Miteinander und das Teilen im Vordergrund stehen, ist es wichtig, Momente zu schaffen, die die Generationen miteinander verbinden.

Insgesamt war das Leseprojekt eine wunderbare Gelegenheit, das Fest der Nächstenliebe und des Miteinanders in den Herzen der Kinder, Senioren und auch der Erzieherinnen und Erzieher lebendig werden zu lassen. Die Schulkinder konnten hautnah erfahren, wie einfach es ist, anderen eine Freude zu machen und wie sehr das gemeinsame Erleben von Geschichten Menschen miteinander verbindet.

Das Leseprojekt hat nicht nur einen festlichen Rahmen geschaffen, sondern auch die Bedeutung des Lesens als eine Brücke zwischen den Generationen unterstrichen. Wir hoffen, dass

dieses besondere Erlebnis im kommenden Jahr erneut stattfinden kann – vielleicht dann auch mit noch mehr Teilnehmenden, die mit uns diese schöne Tradition fortführen möchten.

Zusammenfassung:

Leseprojekt der Schule am See – Ein gemeinsames Vorweihnachtserebnis

In der Vorweihnachtszeit widmeten sich die Schülerinnen und Schüler des Hogwarts-Lernhauses der Schule am See mit viel Engagement einem besonderen Leseprojekt. Die Kinder der vierten bis sechsten Schulstufe lasen weihnachtliche Geschichten und bereiteten sich auf zwei besondere Vorlesestunden vor: eine im Seniorenheim Sene Cura und eine im Kindergarten Wallstraße.

Am 6. Dezember besuchten zwei Schüler das Seniorenheim Sene Cura, wo sie herzlich empfangen wurden. Mit viel Elan trugen sie festliche Weihnachtsgeschichten vor, die die Bewohner in eine zauberhafte Weihnachtswelt entführten. Die Vorlesestunde war für alle Beteiligten eine bereichernde Erfahrung, die den Alltag verschönerte.

Eine Woche später fand der nächste Höhepunkt statt: Acht Schülerinnen und Schüler besuchten den Kindergarten Wallstraße. Sie lasen mit Begeisterung aus vier ausgewählten Kinderbüchern vor und verbreiteten eine weihnachtliche Stimmung unter den Kindergartenkindern. Besonders erfreulich war, dass zwei Mädchen eine Geschichte auf Deutsch und Türkisch vortrugen, was für zusätzliche Vielfalt sorgte.

Das Leseprojekt war ein voller Erfolg und zeigte, wie kraftvoll das gemeinsame Erleben von Geschichten und das Teilen von Freude sein können. Es verband Generationen und förderte das Miteinander, besonders in der festlichen Vorweihnachtszeit. Die Schulkinder erfuhren, wie einfach es ist, anderen eine Freude zu bereiten, und wie das Lesen Brücken zwischen den Generationen schlagen kann.

Wir hoffen, dass dieses erfolgreiche Leseprojekt im kommenden Jahr fortgeführt wird und vielleicht noch mehr Teilnehmer dazu kommen, diese schöne Tradition zu erleben.